

Première partie du projet « Génération 2024 » à l'école de Civaux : le judo

Cette année, l'école s'intéresse au sport olympique et paralympique : le judo.

En janvier, tous les enfants de l'école ont réalisé un cycle de 5 séances avec l'aide d'Alix Nedelec (Vienne et Gartempe Judo).



En février, les enseignants de l'école ont invité les écoles voisines au gymnase de Civaux afin de réaliser une rencontre USEP sur le thème des « jeux d'opposition ».

Quatre ateliers étaient proposés :

- Judo
- Jeux d'opposition sur tatamis (jeu de la tortue...)
- Jeux d'opposition collectifs (jeu du déménageur, tir à la corde...)
- Jeux collectifs avec ballons (rugby « toucher 2 secondes » par exemple pour les élèves de cycle 3)

Au total, plus de 300 élèves ont participé à ce projet.

Le jeudi 23 février, une centaine d'élèves de cycle 2 des écoles de Civaux, Mazerolles, Lussac et Sillars se sont retrouvés dans le gymnase.



Atelier « judo » avec présence d'Alix NEDELEC pour une démonstration !



De multiples activités dans le gymnase



Les élèves de cycle 1 de Civaux, Lussac, Mazerolles et Montmorillon ont fait de même le vendredi 24 février.



Atelier « judo »



Atelier « jeux d'opposition »



Atelier « tir à la corde »

Enfin, le mardi 28 février, ce fut au tour des élèves de cycle 3 des écoles de Civaux, Mazerolles, Sillars et l'Isle Jourdain de se retrouver dans le gymnase. Un partenariat entre l'école et l'EHPAD de Civaux existe dans le cadre du label G2024. Aussi, des résidents sont venus admirer les enfants en action et échanger avec eux.



Echanges entre les enfants et un résident de l'EHPAD de Civaux



Atelier « judo »



Atelier « rugby toucher 2 secondes »



Tir à la corde



Prochaine étape : la Semaine Olympique et Paralympique avec au programme un ciné-débat autour du film « De toutes nos forces » le mardi 4 avril pour les élèves de cycle 3 et une journée dédiée au handisport, au sport adapté et aux épreuves enchainées pour tous les élèves de l'école le vendredi 7 avril avec la présence du Geoffrey Wersy, paratriathlète de haut niveau et du Comité des Sports Adaptés.